
 

15/07/2015 153 

Il giorno 15 del mese di luglio dell’anno duemilaquindici si è riunito il 

Consiglio dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Trapani così 

composto: 

Presidente Ing. Andrea  GIANNITRAPANI Presente 

Segretario Ing. Rocco INGIANNI Presente 

Tesoriere Ing. Giuseppe  GALIA Presente 

Vicepresidente Ing. Gaspare MOLLICA Presente 

Consigliere Ing. Vito AGOSTA Presente 

Consigliere Ing. Gaspare  BIONDO  Presente 

Consigliere Ing. Giacomo  CRISCENTI Presente 

Consigliere Ing. Antonio  DI GIOVANNI Assente 

Consigliere Ing. Francesco Marcello MALATO Presente 

Consigliere Ing. Patrizia MURANA Presente 

Consigliere Ing. Piero REINA Presente 

Alle ore 16:50 il Presidente, constatata la validità della seduta per il numero 

dei consiglieri presenti, dichiara aperta la stessa. 

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  
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Risultano assenti Agosta, Di Giovanni, Malato, Reina, Mollica.  

1. Comunicazioni e proposte del Presidente  

Il Presidente relaziona sulla telefonata avuta con l’avv.to Galatolo, curatore e 

custode di alcuni beni confiscati, che ha comunicato che i locali richiesti in 

assegnazione siti in Trapani nella via Piersanti Mattarella, sono già in fase di 

assegnazione alla Regione Siciliana.   

Il Presidente relaziona sulla richiesta di mancato pagamento dell’IRAP del 

2013 dell’Agenzia delle Entrate e sulle informazioni acquisite dal Consulente 

che ha proposto di presentare ricorso in quanto tali pagamenti sono stati 

effettuati mediante versamento su c.c. e non tramite F23/F24, e che lo stesso 

ricorso è già stato inoltrato. Il Consiglio delibera di prendere atto del ricorso 

all’Agenzia delle Entrate e di richiedere chiarimenti al consulente L. 

Indelicato circa le motivazioni che hanno addotto al ricorso proposto. 

Il Presidente relaziona sulla chiusura della partita iva dell’Organismo di 

mediazione ed è arrivata la ricevuta di ritorno della cancellazione al Ministero 

della Giustizia, e si richieda al consulente evidenza della chiusura della partita 

iva dell’Organismo di mediazione. 

Alle ore 17:25 arriva Malato. 

Il Presidente comunica che ha delegato Malato a presenziare al Comitato per 

le iscrizione dei CTU presso il Tribunale di Trapani che si è svolto in data 

odierna. 

Alle ore 17:30 arriva Agosta. 

Il Presidente comunica che sabato prossimo alle ore 10:00 ci sarà una 

riunione del Consiglio di Consulta Regionale ad Agrigento. 

 

 

 

 

 

 

 

 

239-15/CO 



 

15/07/2015 155 

Alle ore 17:50 arriva Reina. 

Alle ore 18:10 arriva Mollica. 

2. Comunicazioni e proposte del Segretario  

Il Segretario relaziona su alcuni corsi che non sono stati caricati nella 

piattaforma nazionale della formazione e per i quali è stata richiesta l’ausilio 

dell’assistenza tecnica del portale. 

Il Segretario relaziona sulla bozza di attestato di formazione tipo e sul 

database che la dipendente Carbonari sta organizzando in modo tale da poter 

essere interrogato in automatico dall’area personale di ciascun iscritto sul sito 

dell’Ordine. Il Consiglio delibera di approvare il fac simile di attestato di 

frequenza del corso/seminario/convegno. 

Il Segretario relaziona sulla nota della Riscossione Sicilia s.p.a., assunta al 

prot. n°1978 del 09/07/2015 di quest’Ordine, inerente la richiesta di 

pagamento spese per un importo complessivo di € 95,73. Il Consiglio 

delibera di pagare quanto richiesto e di porre le somme a debito dei singoli 

iscritti cui la spesa di notifica è imputata. 
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3. Comunicazioni e proposte del Tesoriere  

Galia relaziona sulla proposta di polizza di responsabilità civile verso terzi, 

nonché per furto ed incendio dell’Ordine degli Ingegneri e sui vari preventivi 

acquisiti, il Consiglio delibera di approvare la migliore proposta di polizza 

illustrata e si delega il Presidente alla sottoscrizione della stessa. 

Il Tesoriere propone di pagare un acconto di € 10.000 al CNI, il Consiglio 

delibera di approvare il pagamento. 

Il Tesoriere chiede al Presidente di farsi portavoce presso la Consulta 
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Regionale al fine di acquisire informazioni circa la discordanza dei costi 

alberghieri in convenzione rispetto a quanto effettivamente pagato. 

Il Presidente chiarisce che l’organizzazione dell’evento è in capo al 

Presidente di Ragusa e non in capo al direttivo della Consulta. 

Il Tesoriere relaziona sulla nota di risposta del Comune di Trapani a 

quest’Ordine, assunta al prot. n°1864 del 03/07/2015 di quest’Ordine. 

4. Comunicazioni e proposte dei Consiglieri  

=======================================================  

5. Procedimenti disciplinari per morosità ricorrente  

Il Presidente relaziona in merito ai procedimenti disciplinari trasmessi dal 

Collegio di disciplina n°1 evidenzia che i colleghi di cui alle note sopra prot. 

n°57, 58, 59, 60 e 61 risultano ad oggi morosi di diverse quote per cui 

propone di sottoporle nuovamente all’attenzione del Consiglio di disciplina 

per i provvedimenti del caso. 

Il Consiglio delibera di sottoporre i procedimenti sopra citati al Consiglio di 

disciplina per i provvedimenti del caso in quanto ad oggi risultano morosi nei 

confronti di quest’Ordine.  
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6. Riconoscimeno CFP  

=======================================================  

7. Movimento iscritti  

=======================================================  

8. Segnalazioni terne  

=======================================================  

9. Parcelle  
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======================================================  

10. Mandati e ratifiche di pagamento  

Si deliberano i mandati e le ratifiche di pagamento riportati nello specchietto 

che viene allegato al presente verbale con il n°1. 

245-15/AQ 

 

11. Varie ed eventuali  

=====================================================  

Alle ore 19:50 si procede alla lettura del presente verbale che viene approvato 

all’unanimità dei presenti. 

Il Consiglio si autoconvoca per mercoledì 22 Luglio prossimo alle ore 16:00 e 

alle ore 20:10 il Presidente dichiara sciolta la seduta. 

Il Segretario  Il Presidente  

Ing. Rocco Ingianni  Ing. Andrea Giannitrapani 

 


